

Noch freie Plätze für die IT-Ausbildung

Zuse-Schule

HÜNFELD Die Konrad-Zuse-Schule in Hünfeld hat im IT-Bereich noch freie Ausbildungsplätze. Nachmeldungen sind bis Donnerstag, 1. Juni, möglich. Die Ausbildung dauert zwei Jahre und endet mit dem Erwerb der staatlich anerkannten und in der IT-Branche geschätzten Qualifikation „Staatlich geprüfter technischer Assistent für Informationsverarbeitung“. Der Fokus liegt auf Computer-Hardware, Betriebs- und Serversystemen, Anwendungsentwicklung und Datenbanken sowie Netzwerkinfrastruktur und deren Verwaltung. Durch ein Praktikum, welches während der Ausbildung zu absolvieren ist, wird der praktische Anteil der Ausbildung noch weiter vertieft. Im zweiten Ausbildungsjahr besteht die Möglichkeit, über Zusatzqualifikationen die Fachhochschulreife zu erlangen. Weitere Informationen gibt es unter der Telefonnummer (066 52) 91 14 50 oder im Internet. lai

WEB konrad-zuse-schule.de